

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Sambang dan Silaturahmi, Himbau Warga Awasi Potensi Kejahatan"

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Dec 24, 2023 - 15:48



Bhabinkamtibmas Aipda Ferry Arizona, SH.
-6, 8499, 106, 88502, 869,0m
24 Des 2023 13.04.12

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Sambang dan Silaturahmi, Himbau Warga Awasi Potensi Kejahatan"

Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA Ferry Arizona, SH., menggelar kegiatan sambang dan silaturahmi di wilayah hukumnya. Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB di Kp. Cidalem Rt. 14 Rw. 05 Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan

dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan-himbauan penting.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Ferry Arizona menyampaikan beberapa poin himbauan kepada warga. Pertama, warga diminta untuk mewaspadaai potensi tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar. Himbauan ini sejalan dengan upaya kepolisian untuk melindungi warga dari ancaman kejahatan yang semakin beragam.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk lebih selektif dalam memilih lingkungan pergaulan. Bhabinkamtibmas berpesan agar warga tetap waspada terhadap lingkungan sekitar dan segera melapor jika menemukan aktivitas mencurigakan.

"Kami juga mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan memberikan informasi kepada kepolisian, khususnya kepada Bhabinkamtibmas, apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal-hal lain yang berkaitan dengan kamtibmas," ungkap AIPDA Ferry Arizona.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk tetap melaksanakan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) atau ronda malam sebagai bentuk partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Menyikapi tahun politik nasional yang akan datang, warga dewasa diminta untuk berperan serta dalam proses demokrasi dan menjaga kondusifitas pemilu nasional. Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., MM., berharap agar masyarakat dapat berdemokrasi secara bijak dan bertanggung jawab.

Kegiatan berjalan dengan tertib, dan terlampir dokumentasi sebagai bukti nyata pelaksanaan kegiatan. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta warga lebih waspada terhadap potensi ancaman kejahatan di sekitar mereka.